



INNECeV
Instituto de Neurología,
Neurocirugía y
Enfermedad Cerebrovascular

DR. CÉSAR VELÁZQUEZ

El doctor César Aurelio Velázquez es especialista en paidopsiquiatría en el Instituto de Neurología, Neurocirugía y Enfermedad Cerebrovascular (INNECeV), I.A.P.

Es médico cirujano por la Universidad de Guadalajara; especialista en psiquiatría por el Instituto Jalisciense de Salud Mental y también especialista en psiquiatría infantil y de la adolescencia por la Universidad Nacional Autónoma de México.

Se ha desempeñado como psiquiatra de niños y adolescentes en el Centro de Salud Mental del Estado de Querétaro.

